

九条北小学校 校長室だより

N0.32 令和4年12月19日



早いもので、2学期も残すところ1週間となりました。毎年、年末に発表される「今年の漢字」が話題になっています。すでに知っている方も多いと思いますが、「小学生が選んだ今年の漢字」と比較してご覧ください。

★「小学生が選んだ今年の漢字」★

(小学生だけを対象にした「今年の漢字」アンケート結果による)

小学生が選んだ今年の漢字は・・・

●第1位:「楽」

2年連続「楽」が1位でした。選定理由としては、新型コロナウイルスによる行動制限が緩和され、楽しい出来事が増えたという理由が多かったそうです。

●第2位:「二」

成人年齢が20歳から18歳に2歳下がったことが理由となっていたそうです。小学生にとっても、大きな出来事のようです。

●第3位:「悲」

戦争や悲しい事件が多かったことが理由となっているそうです。日本漢字検定協会が募集した「今年の漢字」で1位となった「戦」も、第4位に入っていました。



★ 師走～身の周りの整理整頓をしよう！★

*児童朝会では、次のような話をしました。

12月を日本では、「師走（しわす）」とも言います。一説には、「師」は、お坊さんことで、「年末には、お坊さんも左に右に走っているように、忙しい」という意味だといいます。当然、年末には、どの仕事でも、1年間の総まとめと時期ということで、忙しくなります。仕事だけでなく、お家でも、大掃除をして、新しい年を迎える準備をします。なので、年末ぎりぎりまで、本当に忙しい日が続きますね。

児童のみなさんも、そんな忙しいお家の人のお手伝いを、少しでもできたらいいですね。まずは、自分の身の周りの整理整頓をしましょう。家の中だけでなく、学校の教室もきれいにして、冬休みを迎えましょう。



★ 九条幼稚園のお友だちが、「たこあげ」に来てくれました！★

12月13日(火)、九条幼稚園の園児たちが、九条北小学校へ来てくれました。毎年の恒例ですが、広い運動場で「たこあげ」を楽しんでもらいました。「空高く、元気よく、あがるように！」と願いながら、運動場を元気いっぱい走っていました。

